



学校だより No. 4
 令和5年 7月3日
 敦賀市立中央小学校

暑さに負けずがんばる中央っ子

6月20日(火)にオープンスクールを実施しました。普段の授業の様子、ゲストティーチャーを招いての学習、今年度本校が力を入れているタブレット活用の様子など、様々な姿を見ていただけたのではないかと思います。また、PTA教養委員会主催の制服リサイクルも実施していただき、大盛況だったようです。全学年一日での実施となったことで駐車場が不足しないか心配しましたが、多くの方々が徒歩での来校にご協力くださいましたおかげで、トラブル無く終えることができました。ご理解・ご協力をいただきまして心から感謝申し上げます。

7月に入り、暑さが厳しくなってきました。熱中症の心配が増してきています。学校では、予防のために、エアコンを使用したりこまめな水分補給をよびかけたりしています。登下校時には、冷感タオルを首に巻いたり、日傘を使用したりするなど、ご家庭でもお子さんの様子に応じての熱中症対策をお願いいたします。水泳学習も、6月下旬から始まっています。今年度は学年ごとの実施です。安全を第一に行っています。

オープンスクールの1コマ

音楽 (1年)



体育 (2年)



算数 (3年)



認知症サポーター講座 (4年)



スマホ・携帯安全教室 (5年)



算数 (6年)



書写 (すいせん学級)



社会 (たんぼぼ学級)



制服リサイクル (PTA)



6月の活動から



中央小ホームページQRコード

◇6/1 清掃センター見学（4年）

4年生が、社会科「ごみの処理と利用」の学習で、清掃センターへ見学に行きました。所員の方が様々な施設を案内して下さり、ごみの処理の仕方やリサイクル等多くのことを学びました。子ども達は、意欲的に質問しながら、ごみや環境について考える機会となりました。



◇6/1・2 宿泊学習（5年）

1日目は、水産試験場の見学や松原海岸でのごみ拾い、子どもの国でプラネタリウム見学等を行い、少年自然の家へ移動。夜はキャンドルサービスやレクリエーションで盛り上がりました。

2日目は、雨天のため野外でのカレーライスづくりはできませんでしたが、焼き杉（クラフト体験）を行うことができました。

「みんなで協力し合い小学校最高の思い出を作ろう」というテーマのもと、大きく成長した2日間でした。



◇6/29・30 修学旅行（6年）

4年ぶりに県外へ出かけた修学旅行。1日目は、まず奈良・東大寺へ。班別研修で歴史を学び、鹿とふれあい、大阪へ。大阪市立科学館、海遊館を見学しました。USJのすぐ近くに宿泊。2日目は、朝早くからUSJでたっぷり楽しみました。最後に大阪城を見学。心配された天候も子ども達に味方してくれ、全ての行程を予定どおり実施することができました。「楽しく学び最高の修学旅行に」という目標の通り、仲間との絆を深め、最高の修学旅行となりました。

